

Die Paulus Akademie ist eine renommierte Bildungsinstitution der Katholischen Kirche im Kanton Zürich. Sie hat die Aufgabe, den Dialog zwischen Glauben und Gesellschaft auf wissenschaftlicher Grundlage zu fördern und christliche Hoffnungs- und Handlungsperspektiven in den gesellschaftlichen Prozess einzubringen.

Seit ihrer Gründung 1966 führt die Paulus Akademie ihre Veranstaltungen in Offenheit gegenüber allen weltanschaulichen Positionen durch. Sie hat die Rechtsform einer Stiftung und wird von der Katholischen Kirche im Kanton Zürich grösstenteils finanziert. Als Forum für Religion, Ethik, Gesellschaft, Politik und Kultur bietet sie einen Ort für Dialog und Reflexion und stellt Fragen unserer Zeit zur Diskussion – differenziert, interdisziplinär und kritisch. Dies findet in fünf Fachbereichen statt: Religion, Theologie und Philosophie; Soziales, Politik und Kultur; Wirtschaft und Arbeit; Gesellschaft und Behinderung; Bioethik, Medizin und Life Sciences.

Im Frühjahr 2020 bezieht die Paulus Akademie ihren Neubau in Zürich-West.

Aufgrund der bevorstehenden Pensionierung des langjährigen Direktors suchen wir per Sommer 2020 eine/einen

Direktorin/Direktor

Ihre Aufgaben

Als Direktorin/Direktor führen Sie die Akademie. Sie tragen die Verantwortung über die inhaltliche Ausrichtung und leiten das operative Geschäft. Es obliegen Ihnen die Personalführung, die Programmverantwortung und die Koordination der Fachbereiche. Sie erstellen das Budget, verantworten die Jahresrechnung und sind selber für die Gestaltung eines Fachbereichs zuständig. Zudem ist Ihnen die Leitungsperson des neuen Veranstaltungszentrums direkt unterstellt, für das Sie letztlich die Verantwortung tragen. Sie vertreten die Akademie gegenüber dem Stiftungsrat und der Körperschaft der Katholischen Kirche im Kanton Zürich.

Ihr Profil

Sie haben ein abgeschlossenes Hochschulstudium, bevorzugt in Theologie, Geistes- oder Sozialwissenschaften. Sie bringen Führungserfahrung mit und haben einen positiven Bezug zu Religion und zur katholischen Kirche. Sie sind eine engagierte, innovative und belastbare Persönlichkeit. Sie zeichnen sich durch methodisch-didaktische Kompetenzen aus, pflegen eine eigenverantwortliche Arbeitsweise und verfügen über Entscheidungs- und Umsetzungsfähigkeiten.

Ihre Perspektiven

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir bieten Ihnen die Führung einer renommierten Institution, vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten in einem inhaltlich breiten Themenfeld an einem neuen Standort und aktive strategische Unterstützung durch den Stiftungsrat.

Bewerbungen

Ihre Bewerbung senden Sie bis 4. Oktober 2019 an den Präsidenten des Stiftungsrates, Dr. René Zihlmann, Paulus Akademie, Zürich, Bederstrasse 76, 8027 Zürich. E-Mail-Adresse: e.studer@paulusakademie.ch. Für Auskünfte steht Ihnen der bisherige Direktor, Hans-Peter von Däniken, gerne zur Verfügung.